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ASSEMBLEE GENERALE LUNDI 10 FEVRIER 2020 

 
 Choristes présents : 48     bons pour pouvoir : 4       52 participants  le quorum est largement 
dépassé   
Excusé : Vincent Ginon. 
Nous remercions Monsieur le maire JM Falissard de sa présence. 
 
Avant de débuter nous évoquons notre doyenne Raymonde qui est décédée et parlons du souhait de 
sa famille : la présence de sa chorale aux obsèques pour lui chanter deux de ses chansons préférées : 
Aimer à perdre la raison et Les mains d’or. Amandine a été libérée de cours jeudi matin, et nous 
serons auprès de Raymonde pour lui dire au revoir. Amandine propose que nous répétions ces 
chants après l’A.G. Accord unanime. 
 
Rappel ordre du jour : 
Rapport moral 2019. Vote pour approbation. 
Bilan musical 2019 et projets 2020. Vote pour approbation. 
Bilan financier. Vote pour approbation. 
Élection CA vote. 
Questions diverses 

1- RAPPORT MORAL DE L'ANNEE 2019 : prise de parole Christine 
 
Merci à la municipalité de St Pierre de Bressieux pour la mise à disposition gracieuse de la salle de 
motricité pour nos répétitions ainsi que la salle polyvalente pour notre concert de février 2020 et nos 
pique- nique annuels, et de la salle du conseil pour nos réunions. 
Le dossier de demande de subvention pour le développement de la vie associative (FDVA) 
« fonctionnement et projets innovants » au titre de l'exercice 2019 que nous avions présenté a été 
rejeté. Beaucoup de travail en amont nous pensons qu’il serait peut-être possible de reprendre ce 
dossier pour l’année 2020. 
Nous avons signé en avril 2019 le nouveau règlement intérieur pour l'utilisation des locaux de la 
salle polyvalente (Marie-Claire Duboeuf et Christine Gerin). 
 
    1,1 Nombre de répétitions pour l'année 2019 : rentrée le 09/09/2019 
Amandine a fait 30 répétitions, 1 concert et le 11 novembre. 
Vincent a fait 5 répétitions et 1 concert. 
Nous avons opté pour avoir une répétition avec Vincent avant chaque concert, en souhaitant en 
profiter une fois par mois ; c'est toutefois difficile à gérer car Vincent a un agenda bien chargé. Les 
prochaines dates fixées sont : 17/02 à 19h et les 16/03   18/05   22/06 à 19h30. 

 

Un immense merci à Amandine et Vincent pour leurs compétences et leurs disponibilités. 
 
   1,2 Adhésions 
Adhérents au 1er Janvier 2019 : 68 dont 66 choristes. 
Au 1er janvier 2020 : 56 adhérents dont 54 choristes + Amandine et Vincent 
Répartitions par pupitres : 



 Alti : 21 (-3) 
Basse : 7 
Soprane : 24 (-3) 
Ténor : 2 (-6) 
12 départs sur l'année 2019 : 2 soprani, 3alti, 6 ténors. 
Nous ont rejoints en 2019 : 4 sorpani et 2 alti. 
Le pupitre des ténors est numériquement, Marie-Christine l'a rejoint. Jean-Michel est arrivé cette 
année. 
Répartition des choristes par commune : 
Beaucroissant : 1 ; Brezins:8; La Côte Saint André : 4 ; Marcilloles :  2; Marcollin : 1  ; Plan :2  ; 
Roybon : 1 ; St Etienne de St Geoirs :10  ; St Geoirs :3  ; St Hilaire de la Côte:2  ; St Michel de St 
Geoirs : 2 ; St Pierre de Bressieux :8 ; Sardieu : 1; St Siméon de Bressieux :  4;   ; Viriville : 6. 
Les musiciens : Pajay : 1 ; Grenoble : 1. 
 
    1,3 Manifestations 
- Concert du 19 mai 2019 Marnans. 
Nous avons répondu positivement à la demande de la chorale « Si on chantait » de la Buisse qui 
souhaitait donner un concert à l'église de Marnans ainsi que le groupe vocal «  Les 
contempor'elles » : 90 choristes dont 50 de « Tous en Chœur ». L'organisation de ce concert n'a pas 
été chose facile, il a fallu beaucoup de courage et de persévérance pour que notre programme de 
chants soit accepté. Merci au maire de Marnans, Robert Brungail, pour son soutien dans la 
négociation avec le prêtre Bertrand de Courville. 
Il y a eu 127 entrées ; nous avons reçu un chèque de 429 euros de « Si on chantait ». Nous avons eu 
de bons retours ; merci à Patrick Noblanc et à Michel Di Nella pour la prise de photos pendant le 
concert. 
- Le pique-nique de fin de saison 24 juin 2019. 
Le thème : la rose ou Rose. Tenues originales, la joie de se retrouver autour de bons petits plats, ce 
fut un très agréable moment partagé. 
- Après-midi jeux samedi 14 septembre 
34 participants pour cette Grande Première ! Nous avons été très bien reçus, chacun avait apporté 
des différents jeux et sous la pergola comme à  l'extérieur il y avait de l'ambiance !!! Nous avons 
terminé par un bon repas, et au dessert « surprise » ! Emue, Amandine a soufflé ses 40 bougies ! 
Personne n'avait vendu la mèche surprise réussie ! 
Fredéric Nagy a pris la parole en insistant sur l'importance de ce moment de partage et d’échanges 
entre pupitres qui ne sont pas possibles pendant les répétitions Cela a permis de  mieux se 
connaître ! ! Situé près de la reprise de la saison, c’est fédérateur pour le groupe. La participation 
demandée aux choristes était correcte. 
Certainement une manifestation à refaire ! Comme l'a si bien mentionné Amandine : « 2020, l'année 
des 20,vins... »   
- Formation dimanche 6 octobre. 
34 inscrits (11 soprani, 18 alti, 5 basses). 3 défections de dernière minute. Amandine est venue le 
matin aphone pour aller se reposer l'après-midi ! Une journée bien remplie et enrichissante avec 
Camille et Joël Truffa avec qui nous avions déjà mis en place des formations. La formation juste 
avant le concert annuel, c’est intéressant pour le groupe 
A refaire ! 
-Cérémonie du 11 novembre : 
Merci Amandine et Maurice et à tous les choristes qui se sont ensuite retrouvés pour le pot de 
l'amitié offert par la municipalité. 
- Concert annuel du 17/11/2019 
La décision, d’annulation prise conjointement avec le Maire, Jean-Marc Falissard a été une sage 
décision 
Il restera dans nos mémoires...Un grand « Blanc neige » ! Pas facile de prévenir la chorale 
« Chant'Oisans »..Une grande déception car nous avions beaucoup œuvré dans le dos d'Amandine 
pour lui fêter ses 15 ans de direction de chœur pendant et après le concert ! Ce fut chose faite 



pendant la dernière répétition de 2019. Merci à tous ! Lors du CA, il a été décidé d'une date de 
report du concert au 02/02/2020 ! Avec la chorale de Chant’Oisans, nous avons fait un beau 
concert ! Malgré nos craintes pour le rendu sonore dans la salle polyvalente, la sonorisation faite par 
David Schittulli, un professionnel, a donné un beau moment en chansons, très bon retour du public. 
A refaire en 2021, peut-être en mai ou juin, avant le départ d’Amandine. Report aussi de l'AG 
prévue le 27 janvier au 10 février, pour laisser au CA existant l'organisation du concert. 
 
- Concert du 15/12/2020 
La chorale «  Si on chantait » nous avait invités pour partager son concert à l'église de La Buisse, 
mais notre programme de chants a été refusé, malgré tous les arguments avancés par le choriste en 
charge des relations avec le prêtre. 
Il faut savoir que depuis le 01/01/2019 il y a de nouvelles consignes diocésaines concernant les 
concerts. Priorité aux chants sacrés et religieux dans les  églises. 
Michel Gardan choriste, ex président de Si on chantait et Caroline Messierz chef de chœur 
souhaiteraient partager un concert avec nous à voir....Dans une salle des fêtes 
 
   1,4 Pour 2020 
Le CA propose à l’unanimité le maintien du prix de l'entrée des concerts à 8€, 5 € pour les étudiants 
et demandeurs d'emploi, gratuité jusque 12 ans.  
Maintien du montant de la cotisation à 90 €. 
 
Merci et félicitations à tous pour le travail accompli, tout est bien organisé, structuré. Aux membres 
du bureau, du CA, choristes, choristes musiciens (Maurice, Jean-Pierre, Lucie..), aux membres des 
commissions...L'esprit d’équipe, la solidarité et la convivialité règnent au sein de notre chorale. 
 
Vote pour approbation : adopté à l'unanimité. 

 
2 - BILAN MUSICAL. Prise de parole Amandine 
 
 Bilan musical année 2019 et projets 2020 

1) Programme des chants:  

2019 :  

·Préparation du concert annuel (novembre 2019) :  

Reprise du travail de « Toulouse » qui est un chant assez difficile. Nouveauté : Suzette, 
What a wonderful world, Racine et le Medley des 15 ans.  

2020 :  

·  La maison de Pierre, …. D’autres nouveautés !  

·Les prochains concerts se feront essentiellement dans des salles de spectacles et/ou salles 
polyvalentes, j’aimerai davantage travailler la mise en scène. Ce que nous n’avons pas 
eu le temps de faire en 2019  

2) Répétitions et concerts :  

Les répétitions qui ont lieu tous les lundis de 19h à 20h30 sont des moments de partage et de plaisir 
musical, toujours agréables où il fait bon se retrouver. Je note une amélioration de la qualité 
d’écoute de « discipline » pendant l’apprentissage des chants.  
C’est très appréciable.  
Pas de changement pour les horaires des répétitions en 2020. 
Répertoire à renouveler !! Car concert annuel 2020 le 15 novembre! 
Un chant Maori est prévu et d'autres... 
Répétitions avec Vincent.  

Son emploi du temps le lundi est assez chargé mais nous avons pu répéter régulièrement avec 



Vincent et nous avons déjà calé des répétitions jusqu’en juin 2020.  

Les supports mp3 sont utilisés par un grand nombre d’entre vous. A chaque nouveau chant, un mp3 
est réalisé par pupitre. 

Répartition des voix dans les pupitres :  

Quelques voix ont « migré » chez les ténors et/ou les basses car nos pupitres d’hommes 
s’amenuisent. Il faut recruter des hommes !  

Concerts et formation 2019 : 

·19 Mai 2019 concert à  l’église de Marnans.  

·Formation le dimanche 14 octobre avec Camille et Joël Truffa 
· Concert annuel 17 novembre 2019 : Reporté en raison des intempéries  
·Participation de la chorale pour la cérémonie du 11 novembre.  
·Concert du 15 décembre avec la chorale de la Buisse=> annulé en raison d’un refus de notre 

programme de chants.  
Concerts 2020 :  

·  Concert annuel le 02/02/2020 (report du 17/11/20) à la salle polyvalente de St Pierre de Bressieux 
avec Chant’oisans.  
David, sera présent pour nous sonoriser.   

·  Concert annuel novembre 2020 avec Fa’perché  
·Rencontre interchorales (proposée par Vincent)  

19 décembre 2020 : Matinée chants à la salle polyvalente d’Oyeu avec plusieurs chorales (2 chants 
travaillés) suivi d’un repas partagé .Mise en commun de 6 chorales ! Chant «  la tarentelle » à 
travailler. 

3) Remerciements :  

Je tiens à tous vous remercier pour votre investissement !!  
Et en particulier l’équipe du Conseil d’administration et le bureau qui fait un boulot phénoménal  
Vincent, notre pianiste 
A Andrée, Maurice et Raymond pour les paroles (mise en page etc…) 
A nos hommes forts pour la gestion du matériel (sono et praticables)  
 13/14 juin 2020 : concert du collège du Grand Lemps : « les Blues Brothers » dans la salle de la 
« Grange ». 

4) Et après ? Pourquoi pas un concert caritatif en 2021 ? 

J’assurerai la direction de la chorale jusqu’en juin 2021. Mais je vais commencer à chercher un/une 
remplaçante pour prendre la suite… 

Vote pour approbation : adopté à l'unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3- BILAN FINANCIER. Prise parole Marie-Chrisitne. 

    

L’exercice 2019 présente un déficit de 1014.39€ dû à l’annulation de notre concert 
annuel du17 novembre. Les fonds propres sont de 3655.22€ au 31/12/2019. 

4-BUDGET PRÉVISIONNEL 2020  
 

 



 
Entrées du concert du 02/02/2020 : 212 entrées : bénéfice 729 euros. 65 euros cagnotte 
programmes. 
Peut-être demander une participation de 5 euros à chaque choriste pour la formation ?  

Vote pour approbation : adopté à l'unanimité. 
 
5- ELECTION DES MEMBRES DU CA 
        
 Sont sortants cette année tous les membres du bureau :  
Christine GERIN, présidente, ne se représente pas. 

Marie-Claude BERRUYER, vice-présidente, ne se représente pas. 

Marie-Noëlle LARGUET, secrétaire, ne se représente pas. 

Michel JACQUET, trésorier adjoint, ne se représente pas. 

Guy BERRIER, secrétaire adjoint, se représente. 
Marie-Christine LESAFFRE, trésorière, se représente en tant que trésorière adjointe pour aider le 
nouveau trésorier. 
Résultats : Andrée METAY, Josiane FAVRE-NICOLIN, Christiane PONCET  et Mina FIGUIERE 
se présentent au CA. 
Il est demandé si aucune objection n’est faite pour un vote à main levée. Personne ne s’y oppose. 
 Bienvenue aux nouveaux membres du CA. 

Pour le CA du 17 février 2020 :  
Penser aux clefs : pour la salle du conseil soit récupérer auprès de la secrétaire de mairie soit 
dans la boîte aux lettres de Tous en Chœur. Ne pas oublier de remettre les clefs de la salle du 
conseil dans la boite aux lettres de la mairie ! 
Christine remet le trousseau de clefs contenant : local+cadenas+boites aux lettres+grand portail 
école+clé salle à Marie-Christine qui remettra au nouveau Président. 
 

La déclaration en préfecture est à faire dans les 15 jours qui suivent le CA du 17/02/2020     

Dates des réunions du bureau en 2020 à 17h30 les lundis : 

30/03     //    01/06? (Pentecôte)           14/09  // 23/11 

Dates des réunions du  CA en 2020 à 20h30 les lundis:  

17/02 (élection du bureau)   06 avril      08 juin        21septembre      30 novembre    

6- QUESTIONS DIVERSES 

- Idée d’une sortie à la journée pour 2020, histoire de se retrouver en dehors des répétitions. Les 
choristes ont manifesté l’envie de retourner au même endroit qu’en septembre 2019 avec l’après-
midi Jeux. 

-Se pose le problème du matériel acquis et que nous n’utilisons pas depuis que nous faisons appel à 
David Schittulli pour sonoriser nos concerts. Allons-nous vendre ce matériel (se dévalorise 
rapidement) ou le louer ? Quelqu'un (pas forcément un choriste) veut-il faire une formation pour 
utiliser au mieux notre table de mixage ? 

Oubli de rappeler à David d'enregistrer le concert. 

-Les commissions : vous êtes intéressés, inscrivez-vous !  

Commission presse  avec pour mission : 
  

     Le contact avec les correspondants du Dauphiné. 
La rédaction des articles avec photos pour la Brève de St Pierre, pour le Dauphiné. 
Le contact avec radios locales et envoi flyers via annonceurs gratuits pour nos concerts. 

Membres: Guy Berrier/ Anne-Marie Falissard/ Christine Gerin 

 Franca Di Nella revient en septembre 



  
Commission organisation concerts avec pour mission 
La mise en page « grand format » des textes des chants:  
Andrée Métay , Raymond Favre-Nicolin 
  

     La création des textes de présentation des chants :  
Anne-Marie Falissard, Chantal Bayo, Christine Gonnelli  
  
Programmation passage micro, les foulards :  
Marie-Claude Berruyer Marie-Hélène May 

     La conception et les photocopies des affiches, flyers : Christine Gerin 
     La distribution des affiches pour annoncer les concerts : tous les membres 
     La mise en place des panneaux route: Michel Jacquet 
     L’envoi des invitations: Christine Gerin, Marie-Noëlle Larguet 
  

Commission intendance : avec pour mission 
  
L’inventaire de nos denrées stockées au local, 
L’achat des  boissons et victuailles etc.....pour les concerts, les 3ème mi-temps, les moments 
festifs de l'association, 
L’organisation de la buvette. 
 
Christine Gonnelli/Chantal Cormod/ Sophie Gravend 

en aide ponctuelle Michel Jacquet et Marie-Christine Lesaffre 

 
Commission technique avec pour mission 
La maintenance, le transport et la mise en place des praticables et autres matériels lors des 
concerts. 
Maurice et Raymond Favre Nicolin, Bernard Porchey, Christian Liteau, Lionel Matheron, Jean-

Marc Chollet, Frédéric Nagy, Guy Berrier, Michel Jacquet 

 

 

Nous terminons avec le pot de l’amitié et nos remerciements à Joëlle qui a fait les bugnes !! 
 
 
 
Fin de séance : 20h20 
 
Procès-verbal 
 
 
 
 
La secrétaire                                                                           La Présidente 
Marie- Noëlle LARGUET                                                      Christine GERIN 


